

横田中学校3年生地域学習発表会 「奥出雲町議会への提言」

去る7月5日（火）横田庁舎議場で、横田中学校3年生が地域学習の中で奥出雲町の未来のために、自分達が考えてきたことを町議会議員へ向けて発表しました。

内容はインフラ、観光、商業・サービス、工業、福祉、農業の6分野に分かれ8分間にまとめてそれぞれの生徒から見た課題と課題解決に対する提言がありました。



インフラ：他の地域から来にくい道路になっている 町が活性化されてない
→高速道路を造る 廃校を道の駅に ITインフラなど

観光：県内観光客に占める奥出雲町比率が低い
→SNSを使って奥出雲の良さをアピール 季節ごとの観光プランなど

工業：そろばんの使用者減少 職人の減少
→見た目・形の変化 100玉そろばん 小学校での授業の幅を広げるなど

商業・サービス：若手人材不足 宿泊施設が少ない
→無人宿泊施設 キャンプ場やツリーハウスを作るなど

農業：後継者不足 魅力が伝えきれていない
→ベテランが学校で教える CM動画によるPRなど

福祉：介護の人材不足 高齢化が進んでいる
→AIを活用した介護 移動販売による高齢者支援など



〈生徒の感想・自分にできること〉

- ・僕達の考えも通用することが分かったので、町が悩んでいることがあったら自分も少し考えてみたい。
- ・議員さんの質問にきっちり対応できて対応力もついた。自分達の住む町のことをより深く知ることができた。
- ・自分達にできる身近なことから、始めていきたい。議員の方々のアドバイスをもとに、さらに考えを深め地域に貢献できるようにしたい。

〈先生からのコメント〉

- ・この総合学習を通して生徒たちは奥出雲町のことを理解し、奥出雲町への想いが深まった。小さい歩みかもしれませんがこのように、自分にできることで地域に貢献していくことが、この総合学習のねらいの一つと考えています。

〈議員の感想〉

- ・生徒たちの将来の奥出雲を思う柔軟な発想に驚き、ここまで深く調べて学習して立派な発表に感心しました。
- ・この提言を我々も将来を考える視点として、前向きに捉えて議会の場で生かしていきたい。